

“Construisons ensemble
l’avenir de notre ville.”



Patrick
Charrondière

Candidat aux élections municipales
de mars prochain

Citoyens
pour
Trévoux

Patrick Charrondière se présente pour être maire et conduire la liste **Citoyens pour Trévoux** aux élections municipales de mars prochain.

Né à Roanne dans la Loire il y a 57 ans, Patrick Charrondière vit à Trévoux depuis 14 ans. Il est père de 3 enfants.

Un homme en action, impliqué dans son territoire



Patrick Charrondière arrive sur le territoire en 1993 et s'installe tout d'abord à Reyrieux avec sa famille. Dès son arrivée, il s'implique dans la vie associative locale à la MJC (Maison des Jeunes et de la Culture) de son village. Il en devient vice-président l'année suivante puis est élu président 3 ans plus tard. C'est sous sa présidence que la MJC s'est professionnalisée et fortement développée en doublant son nombre d'adhérents - passant à plus de 1 200 en 2003 - mais aussi en mettant en place, en partenariat avec la municipalité, des actions éducatives et de formation à la citoyenneté en direction des adolescents et des jeunes adultes.

Très attaché à l'innovation sociale, il participe en 2011, comme vice-président de **Val Horizon**, à la fondation du pôle territorial de coopération économique

Domb'Innov, basé à Trévoux, qu'il présidera jusqu'en 2019.

Plus récemment, il a animé le groupe de citoyens qui a porté le projet de création d'une **librairie coopérative** à Trévoux. Le montage s'est fait sans aucune aide de la municipalité actuelle, en allant chercher des financements auprès de la région, d'organismes de l'économie sociale et solidaire et en montant une campagne de financement participatif citoyenne. Cette librairie professionnelle qui a ouvert ses portes en mai dernier est un vrai succès en terme économique et de fréquentation. C'est aussi et surtout l'implication bénévole d'un groupe d'habitants coopérateurs qui en fait un lieu de lien social contribuant à redynamiser le centre ancien de Trévoux.

Un chef d'entreprises locales qui met ses compétences au service du collectif

Après des études universitaires scientifiques et techniques, Patrick Charrondière a complété son cursus par des études supérieures de gestion au Conservatoire National des Arts et Métiers.

En 2007, au départ en retraite du dirigeant, il reprend la gestion de la petite entreprise de 5 personnes dans laquelle il travaille et conduit sa transformation en société coopérative (SCOP) en y associant ses collègues. Il est, depuis, régulièrement réélu par ses pairs associés salariés. Cette entreprise industrielle tournée vers l'innovation, basée à Trévoux et Reyrieux, est devenue le premier groupe coopératif de production de la région Auvergne-Rhône-Alpes avec 50 employés.



Engagé dans le développement d'une économie responsable, il s'est vu confier par l'Union Régionale des SCOP, à titre bénévole, la **présidence de TRANSMEA** : une société de capital-investissement innovante qui regroupe la région Auvergne-Rhône-Alpes et des banques coopératives. Elle est dédiée au financement de la reprise des entreprises par leurs salariés. En 5 ans, **plus de 800 emplois ont été préservés**.



Un citoyen engagé avec de fortes valeurs humaines et écologiques tourné vers des actions concrètes



Militant écologiste depuis plus de 20 ans, Patrick Charronière intègre en 2008 la liste conduite par Michel Raymond et devient conseiller municipal et communautaire. Représentant Trévoux au bureau du Syndicat d'eau potable, il a porté en 2013 la mise en place du tarif incitatif à la réduction des consommations d'eau

(réduction de l'abonnement et du prix des premiers mètres cubes consommés et parallèlement augmentation pour les gros consommateurs) et a suivi avec une très grande vigilance le rendement du réseau (taux de fuites) et la qualité de l'eau distribuée.

En 2012, il prend en charge la délégation jeunesse à la mairie. À ce titre, dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires de 2013, il coordonne la mise en place des activités périscolaires conçues en partenariat avec les associations de la ville. 90% des enfants des écoles concernées ont ainsi bénéficié de nouveaux temps éducatifs de grande qualité.

À la Communauté de Communes, il s'est fortement impliqué dans le projet de réouverture du cinéma à Trévoux en défendant le modèle associatif pour permettre l'implication des habitants. Il a été à l'origine de la **création de l'association Les Passeurs** qui gère maintenant ce cinéma depuis septembre 2013.

Patrick Charrondière en quelques dates clés

- **1962** : Naissance à Roanne (42)
- **1993** : Installation à Reyrieux
- **1997** : Président de la MJC
- **2003** : Adhésion aux Verts
- **2006** : Emménagement à Trévoux
- **2007** : Gérant de Dessica qu'il transformera en société coopérative (SCOP)
- **2008** : Élu conseiller municipal de Trévoux (dans la majorité)
- **2011** : Fondation de Domb'Innov (pôle territorial de coopération économique)
- **2012** : Délégué à la jeunesse dans l'équipe de Michel Raymond, maire de Trévoux
- **2013** : Mise en place des nouveaux rythmes scolaires
- **2013** : Mise en place du nouveau tarif incitatif à la réduction de la consommation de l'eau
- **2013** : Création du cinéma de Trévoux avec un groupe d'habitants du territoire
- **2014** : Réélu conseiller municipal de Trévoux (dans la minorité)
- **2015** : Président de Domb'Innov
- **2018** : Président de Transméa
- **2019** : Création de la librairie La Folle Aventure avec un groupe de Trévoltiens coopérateurs
- **2020** : Désigné par ses colistiers pour conduire la liste Citoyens pour Trévoux aux municipales

« C'est pour les valeurs humaines qu'il porte, ses convictions et ses engagements pour notre territoire, ses compétences de gestionnaire et sa capacité à rassembler et à animer une équipe dans une dé-

marche participative avec les Trévoltiens, que nous, ses colistiers, l'avons choisi pour conduire la liste **Citoyens pour Trévoux** aux élections municipales prochaines en vue d'être maire de Trévoux. »



“

Mon engagement pour Trévoux sera total, sans cumul avec d'autres mandats électifs. J'ai prévu, si je suis élu, de réduire mon activité professionnelle mais je conserverai celle-ci pour ne pas devenir un professionnel de la politique.

Je serai entouré d'une équipe impliquée, dynamique et performante, alliant l'expérience et l'innovation, capable d'assurer la bonne gestion de la ville, dans l'écoute, la transparence et l'humilité, et de porter notre démarche participative citoyenne. Notre volonté est d'être utile au quotidien pour améliorer le cadre et les conditions de vie, mieux vivre ensemble, réduire les inégalités et conduire la transition écologique pour faire de Trévoux une ville et un territoire durable.

”

Retrouvez toute l'équipe de
Citoyens pour Trévoux
sur citoyens-pour-trevoux.fr
et sur Facebook !

